

# ゴミのポイ捨て 絶対にやめて!!

プロドライバーの  
みなさまへ

運送業にとって、道路は大切な職場です。  
職場を安全で快適な場所にするため、  
**ゴミのポイ捨ては  
絶対にしないよう、  
ご協力をお願いいたします。**



一般社団法人  
神奈川県トラック協会



私たちは持続可能な開発目標 (SDGs) を  
支援しています

# 車内ゴミのポイ捨て防止徹底のための 4つのお願い

- 道路や駐車施設などへの  
ゴミのポイ捨ては絶対に止めよう



- 車内のゴミは  
必ず事業所に持ち帰ろう



- 車内のゴミを管理するために  
きちんとしたゴミ袋を用意しよう



- 事業所周辺のゴミの清掃や  
地域の清掃活動に参加しよう



公共道路を使用して輸送サービスを提供するトラック運送業界にとって、道路環境の美化・保々が責務です。トラックドライバーと運送業界のモラルが問われています。車内ゴミのポイ捨て防止を徹底して下さい。



公益社団法人

全日本トラック協会

都道府県トラック協会

全国貨物自動車運送適正化事業実施機関

<https://jta.or.jp>